

Alférez Abanderado

Época Carlos II

Alférez Abanderado con uniforme según el decreto de 1668.

Casaca francesa justa-corp, con mangas anchas dobladas hasta el codo, dos bolsillos con tres ojales y botones, corbata de lienzo morlés que había remplazado la golilla, calcetas y zapatos enlazados como en el reinado anterior. El pelo más largo que en tiempos de Felipe IV y con crencha, es decir, con una raya en medio. Este peinado tomó el nombre de Nazareno.

Porta una bandera de color grana con las aspas de la casa de Borgoña, también conocidas como Cruz de San Andrés.

Debido a su rango es posible que llevara una espada de cierto empaque. Podría ser de cazoleta de taza o de cazoleta de conchas, pero en cualquier caso una bella espada española con la hoja recta, la cual seguramente estaría grabada con el nombre de algún famoso espadero como lo fue Tomás de Ayala, Sebastián Hernández o Sahagún.



ESPADA DE TAZA
"Sahagún", Siglo XVII
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,



ESPADA DE TAZA
"Sebastián Hernández en Toledo"
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

